

Versteigerung Insektenhotel beendet: Grundschule Dornheim bedankt sich bei Spendern



Die Versteigerung des Insektenhotels ist beendet. Wir freuen uns, Ihnen mitteilen zu können, dass das Insektenhotel an die Firma Containerdienst Aust GmbH + Co KG aus Berkach geht, die das höchste Gebot abgegeben hat. Der Förderverein und die Schule bedanken sich herzlich für die großzügige Spende, die unseren Grundschulkindern zugute kommt. Mit dem Geld – und einer weiteren großzügigen Spende durch Joachim Kern, Geschäftsführer „Die Grashüpfer“ – können wir neue Projekte wie Materialien für den Werkunterricht finanzieren.

Wir möchten uns auch noch einmal ganz besonders bei dem Garten- und Landschaftsbauunternehmen, „Die Grashüpfer“, aus Dornheim bedanken, die das Material für das Insektenhotel gespendet haben, und bei Hartmut Kuhn, der es mit den Kindern während der Projektwoche gebaut hat. Ohne diese beiden Partner wäre das Projekt nicht möglich gewesen. Sie haben den Kindern nicht nur eine tolle Erfahrung ermöglicht, sondern auch einen wertvollen Beitrag zum Umweltschutz geleistet.

Wir wünschen der Firma Aust viel Freude mit dem Insektenhotel und danken allen, die an der Versteigerung teilgenommen haben.

Bildunterschrift: Morris Fückel (hinten von links) und Gerrit Fückel vom Containerdienst Aust bei der Übernahme des Insektenhotels gemeinsam mit Hartmut Kuhn (Werk-AG), Joachim Kern (Die Grashüpfer) und Simone Ullrich (Schulleiterin Grundschule Dornheim) sowie Kindern aus der aktuellen Werk-AG der Schule.